



Mercados dispares: dólar cae a mínimos de 2 meses y bolsas suben a la espera de baja de tasas en EEUU

Comportamientos dispares exhibieron este lunes los mercados. El dólar cerró en el país con caídas en medio de un avance del cobre y a la espera de datos de relevancia en Estados Unidos, mientras que las bolsas globales subieron a pocos días del discurso del presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, quien abrió la puerta a recortes de tasas.

La divisa terminó en \$904,95 con una baja de \$3,75 con respecto al viernes. Se trata de su menor nivel desde el 3 de julio pasado.

“El dólar hoy (ayer) se mantiene en torno a los \$910, a la espera de nuevos datos económicos, ya que el mercado interioriza los dichos de Powell del viernes, cuando señaló que ya está todo listo para comenzar a bajar tasas de interés en la próxima reunión de la Fed y sólo falta determinar cuál será la magnitud de los recortes”, dijo Felipe Sepúlveda, de Admirals.

Los expertos también advierten que la atención de los mercados está puesta en cifras de relevancia en EE.UU. “Durante esta semana conoceremos nuevos datos, donde destacan la segunda lectura del PIB del segundo trimestre que se revelará el jueves, y el viernes conoceremos la cifra inflacionaria favorita de la Fed y datos sectoriales en China”, planteó Ricardo Bustamante, de Capitaria.

El cobre, por su parte, repuntó este lunes en Shangái, ante expectativas de recorte de tasas por parte de la Fed. El mercado en Londres permaneció cerrado por festivo local.

También influyó el conflicto bélico en Medio Oriente, ya que Israel y Hezbolá intercambiaron ataques el domingo, generando temores sobre posibles interrupciones en el suministro petrolero si el conflicto recrudece.

Los precios del crudo subieron más de 3%, donde los futuros del crudo Brent escalaron

US\$2,41 (3,05%) a US\$81,43 el barril, y los futuros del WTI sumaron US\$2,59 (3,46%) a US\$77,42 el barril.

En tanto, Wall Street cerró sus operaciones con cifras mixtas, y la Bolsa de Santiago retrocedió, ya que el optimismo ante una próxima rebaja de las tasas de interés en Estados Unidos se vio atenuado por preocupaciones sobre el aumento de las tensiones en Oriente Medio, que llevaron al alza al precio del petróleo en la sesión. Al final, el Dow Jones avanzó 0,16%; el Nasdaq 100 cayó 1,04%, y el S&P500 descendió 0,32%.

El selectivo chileno IPSA cayó un 0,32% a 6.442,64 puntos.

Mientras, los valores europeos finalizaron con números mixtos, y el mercado londinense permaneció cerrado por una festividad en Reino Unido. El índice japonés Nikkei restó casi un 0,7%.